

ABSTRAK

Rusda. 190104010122. Analisis Isi pesan Dakwah Dalam Serial Animasi Hafiz dan Hafizah. Pembimbing (I) Dra. Hj. Rabiatul Aslamiah, M.Ag. dan Pembimbing (II) Risqiatul Hasanah, S.Sos., M.Sos., pada Program Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi UIN Antasari Banjarmasin. 2023.

Kata Kunci: Analisis Isi, Pesan Dakwah, Serial Animasi Hafiz dan Hafizah

Serial animasi Hafiz dan Hafizah merupakan serial animasi Islami yang bertujuan untuk mengajarkan keislaman yang dikemas dengan kekinian. Pada saat ini banyak serial animasi yang menayangkan cerita-cerita singkat yang menghibur dan bermanfaat. Namun terkadang hanya sedikit serial animasi yang menyelipkan pesan dakwah atau tidak bisa dijadikan sebagai rujukan tontonan Islami yang sesuai dengan ajaran Islam. Serial animasi Hafiz dan Hafizah merupakan salah satu serial animasi yang bagus, mempunyai banyak pengajaran dan juga layak untuk ditonton mulai dari kalangan manapun. Fokus permasalahan dalam penelitian ini adalah bagaimana isi pesan-pesan dakwah dalam serial animasi Hafiz dan Hafizah.

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah jenis penelitian literature (studi pustaka) dengan pendekatan deskriptif kualitatif. Metode deskriptif kualitatif digunakan untuk mendeskripsikan atau menggambarkan setiap fenomena dan hasil yang diperoleh ke dalam kata-kata tertulis. Subjek penelitian skripsi ini adalah Serial animasi Hafiz dan Hafizah. Sedangkan objek penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah pesan-pesan dakwah yang terkandung dalam serial animasi Hafiz dan Hafizah.

Penelitian ini memiliki hasil yang menunjukkan bahwa serial animasi Hafiz dan Hafizah merupakan animasi Islami yang menyampaikan pesan dakwah akidah, syariah dan akhlak pada tiap episodenya. Pertama, pesan dakwah akidah membahas tentang iman kepada Allah, iman kepada malaikat-malaikat Allah, iman kepada Nabi dan Rasul, iman kepada kitab Allah, iman kepada hari akhir, dan iman kepada qada dan qadar Allah SWT. Kedua, pesan dakwah syariah membahas tentang hal-hal yang berhubungan dengan ibadah seperti tata cara ibadah, rukun ibadah, hukum-hukum mengerjakan ibadah seperti wajib, haram, makhruh, mubah dan ibadah- ibadah dalam rukun Islam seperti shalat, puasa, zakat, haji lainnya. Ketiga, pesan dakwah akhlak membahas tentang akhlak kepada Allah, akhlak terhadap makhluk yang meliputi pada manusia, diri sendiri, tetangga, masyarakat lainnya, serta akhlak kepada non-manusia seperti flora, fauna dan lainnya.